



Verena Raffer und Christopher Dengg wurden im Shopping Nord zur neuen Miss und Mister Steiermark gekürt.

MEDIACON / GERALD HIRL

Die schönsten Steirer

■ Nach fünf Jahren Pause war es endlich wieder soweit: Die Wahl zur schönsten Steirerin und zum schönsten Steirer ging im Grazer Einkaufszentrum Shopping Nord über die Bühne. Unter den wachsamem Augen von Chefjuror **Dieter Ferschinger** stellten sich 18 junge Persönlichkeiten der Wahl. Diesmal kam es nicht nur auf die Schönheit an, sondern auf die Persönlichkeit und das Gesamtpaket. Bei den Damen setzte sich

Verena Raffer (24) durch. Der schönste Steirer kommt aus Graz. Für den neuen Mister Steiermark **Christopher Dengg** (35) ging damit auch ein Kindheitstraum in Erfüllung. Denn seine Mutter konnte sich im Jahr 1994 über den Titel Miss Austria freuen. Hausherrin und Jurymitglied **Heike Heinisser** durfte unter anderem **Jazz Gitti**, Miss Austria 2019 **Larissa Robitschko** und Mister Austria **Alexander Höfler** begrüßen.